



Da Creel bienvenida a Gálvez a proceso de Frente Amplio



El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, le dio una cordial bienvenida a la senadora Xóchitl Gálvez al proceso de selección para liderar al Frente Amplio por México.

“Yo le doy la más cordial bienvenida a Xóchitl Gálvez a este proceso y lo hago porque la conozco y es alguien que va aportar mucho de lo que ella tiene, una mujer valiente, muy ocurrente, muy original, muy auténtica y creo que eso le hace mucho bien a una competencia”, consideró, en mensaje desde San Lázaro.

El diputado blanquiazul subrayó que es importante que se registren más personajes de la altura de la hidalguense, porque no se trata de que si alguien empieza a brillar, inmediatamente echarle tierra, sino de conformar un frente, una coalición que se traduzca en Gobierno y cambie las cosas en el país, y eso lo determinará la gente.

“Entonces, los que se inscriban, bienvenidos y bienvenidas, ¿por qué? Porque eso ya no está en nuestras manos, en nuestras manos está tener el mejor desempeño que podamos en este proceso, pero lo otro, pues está en manos de terceros”, reconoció.

Destacó que en caso de que no resulte triunfador, respetará la decisión de los participantes, puesto que quienes lo conocen saben que siempre ha luchado por la democracia, ha sido el objeto de su ingreso al servicio público, empujar la transición y la apertura del sistema, se considera demócrata y sabe ganar y perder.

<https://mexico.quadratin.com.mx/da-creel-bienvenida-a-galvez-a-proceso-de-frente-amplio/>